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et plein d’autres lots...
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LE REGLEMENT DES OPERATIONS EST ADRESSE, A TITRE GRATUIT, A TOUTE PERSONNE QUI EN FAIT LA DEMANDE.  
A l’adresse suivante: Leroy Merlin ZAC du Cormier BD Cassini 49300 Cholet. 
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en magasin et remportez

plein de cadeaux 
Un hoverkart, une Nespresso, une perceuse sans fil...
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Participez à notre

Respectons l’environnement. Ne jetez pas ce programme dans la salle ou sur la voie publique. Merci !
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6e journée - Samedi 20 octobre à 20h00

CHOLET vs PAU-LACQ-ORTHEZ



COACH
BOISSIE 

Régis 
39 ans / FRA

 
CHERBONNIER 

Gaëtan 
33 ans / FRA

 
DELORME 

Sylvain 
43 ans / FRA

26
SY 

Pape 
Arrière/Ailier / 1,98 m 

30 ans / FRA

6
AUGUSTIN-FAIRELL 

Jonathan 
Intérieur / 2,01 m 

25 ans / BAH

21
HASSELL 

Frank 
Pivot / 2,03 m 

30 ans / USA

3
HAYES 

Killian 
Meneur/Arrière / 1,95 m 

17 ans / FRA

11
NDOYE 

Abdoulaye 
Arrière/Meneur / 2,00 m 

20 ans / FRA

ASSISTANTS

49
DUPORT 

Romain 
Intérieur / 2,15 m 

31 ans / FRA

23
WOGHIREN 

Warren 
Intérieur / 2,14 m 

20 ans / FRA

22
TROISFONTAINES 

Olivier 
Arrière / 1,96 m 

29 ans / BEL

2
YOUNG 
Michael 

Ailier fort / 2,06 m 
24 ans / USA

14
POLADKHANLI 

Endar 
Ailier / 2,00 m 
20 ans / AZE

35
DIMANCHE 

Karlton 
Meneur/Arrière / 1,94 m 

18 ans / FRA

24
ROBINSON 

Antywane 
Ailier fort / 2,03 m 

34 ans / USA

2

LE MATCH DE CE SOIR
VOUS EST PRÉSENTÉ PAR



88
DAVAL-BRAQUET 

Thibault 
Pivot / 2,10 m 

20 ans / FRA

8
POUAVEYOUN 

Florian 
Ailier/intérieur / 2,03 m 

19 ans / FRA

7
PINERO 

Taqwa 
Arrière/Ailier / 1,93 m 

35 ans / USA

3
BOKOLO 

Yannick 
Meneur/Arrière / 1,88 m 

33 ans / FRA

1
CHOUPAS 

Yohan 
Meneur / 1,93 m 

18 ans / FRA

12
SYLLA 

Abdel kader 
Pivot / 2,05 m 
28 ans / SEY

35
DIAWARA 

Digué 
Ailier / 2,07 m 
20 ans / FRA

 
BOUAZZA 

Arnold 
29 ans / FRA

 
VEROVE 

Jimmy 
48 ans / FRA

COACH
VILA 

Laurent 
43 ans / FRA

4
CAVALIERE 
Léopold 
Ailier / 2,01 m 

22 ans / FRA

15
SMITH 
Donta 
Ailier / 2,01 m 

34 ans / USA

23
CHIKOKO 
Vitalis 
Pivot / 2,08 m 

27 ans / ZWE

32
MCCONNELL 
Mickey 
Meneur / 1,82 m 

29 ans / USA

11
HARRIS 
C.J. 
Arrière / 1,91 m 

27 ans / USA

ASSISTANTS

3

Parrain de la rencontre



3 questions à ANTYWANE
1- T’attendais-tu à un accueil aussi chaleureux des fans de Cholet 
Basket pour ton retour au club ?

Oui, je m’attendais à un accueil chaleureux pour mon retour ici à Cholet !  Parce que 
quand je suis arrivé à Cholet la première fois, tout le monde m’a reçu avec cet accueil 
chaleureux et CB est devenu ma famille pendant trois ans. Cette année, ça fera quatre !

2- Quel est, jusqu’à présent, ton meilleur souvenir à Cholet ?

Mon meilleur souvenir à ce jour à Cholet a été la première fois où Fano est venu me 
chercher à l’aéroport pour me conduire à mon appartement. Il conduisait si vite, que 
je ne pensais pas que j’allais pouvoir m’entraîner le lendemain, Hahahaha !  Et bien sûr 
gagner le Championnat de France en 2010 !!
 
3- Quel effet cela te fait de jouer samedi face à Pau-Lacq-Orthez, 
ton ancien club ?

Je suis content de jouer contre mon ancien club : Pau, parce que je n’ai joué que pour 
deux clubs en France, trois saisons à Pau et maintenant quatre saisons à Cholet. J’ai 
donc encore beaucoup d’amis à Pau et j’ai gardé de bons souvenirs de cette époque. Et 
bien sûr, gagner contre Pau est le plus important!

Photo : E. Lizambard

PROCHAIN MATCH : CB/monaco - Samedi 10 nov. à 20h
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CLASSEMENT MATCHES
Équipes % MJ V D

1 Lyon-Villeurbanne 100% 5 5 0

2 Dijon 80% 5 4 1

3 Le Mans 80% 5 4 1

4 Levallois 75% 4 3 1

5 Strasbourg 60% 5 3 2

6 Chalon/Saône 60% 5 3 2

7 Gravelines-Dunkerque 60% 5 3 2

8 Bourg-en-Bresse 60% 5 3 2

9 Le Portel 60% 5 3 2

10 Nanterre 50% 4 2 2

11 Châlons-Reims 50% 4 2 2

12 Limoges 40% 5 2 3

13 Boulazac 40% 5 2 3

14 Monaco 40% 5 2 3

15 Pau-Lacq-Orthez 25% 4 1 3

16 Cholet 20% 5 1 4

17 Fos-sur-Mer 0% 5 0 5

18 Antibes 0% 5 0 5
Ce classement ne tient pas compte du résultat du match Pau-Lacq-Orthez vs Levallois Metropolitans joué hors 
nos délais de bouclage.
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TOUTES LES RENCONTRES

LDLC ASVEL - LIMOGES
DIMANCHE 21 OCTOBRE À 18H30, EN DIRECT SUR RMC SPORT

LDLC ASVEL ACCUEILLE LE CSP EN SOLIDE LEADER
En difficulté lors des débuts de championnat des trois derniers exercices, le club de Tony Parker a lancé 

cette saison 2018-19 de manière beaucoup plus autoritaire...

Est-ce une conséquence de l'arrivée sur le banc de LDLC ASVEL de Zvezdan Mitrovic, expert es-saison 
régulière avec Monaco ces trois dernières saisons en ayant terminé les trois fois en tête de la Jeep® ÉLITE ? 

Toujours est-il que l'ex Maison Verte, repeinte en noir depuis son naming avec LDLC, impressionne depuis le 
début du championnat. Antibes (+31), Gravelines-Dunkerque  (+12 à Sportica) et Fos (+24) sont passés 

à la moulinette, tout comme Trento en EuroCup (+14). À l'extérieur, LDLC ASVEL s'est imposé à Monaco en 
ouverture de la saison, puis lors du derby à Chalon la semaine dernière. Un parcours quasi immaculé, Charles 

Kahudi et ses partenaires n'étant tombés jusqu'ici qu'à Valence, en EuroCup, après un match bien tenu mais en 
ayant explosé en fin de rencontre (-24 au final). De bon augure avant d'accueillir un Limoges CSP certes un peu 
fragile défensivement lors des toutes premières journées, mais qui fait clairement partie des gros bras présumés 

de la saison. À Lyon, on espère que Charles Kahudi, "stoppeur en chef" de l'équipe, soit rétabli de son entorse 
contractée à Chalon pour se charger de la défense sur le duo d'ailiers français du CSP, Axel Bouteille  

et William Howard, tous deux excellents depuis la reprise.

60%
LDLC ASVEL

ANTIBES SHARKS - CHALON-SUR-SAÔNE
VENDREDI 19 OCTOBRE À 20H30 55%

CHALON-
SUR-SAÔNE

Les Sharks partagent toujours, avec Fos, la peu enviable lanterne rouge de la Jeep® ÉLITE avec zéro victoire pour 
5 défaites. Pourtant, les deux dernières journées donnent sans doute de l'espoir à Julien Espinosa. Battus sur le 

fil par la SIG il y a 15 jours (81-86), les Sharks ont poussé Le Portel à deux prolongations en leur Chaudron la 
semaine dernière. Reste que rien ne sera facile, ce soir encore, face à un Élan boosté par le talent de son meneur 

de poche, Justin Robinson, auteur de 32 points face à LDLC ASVEL samedi dernier.

MONACO - CHÂLONS-REIMS
SAMEDI 20 OCTOBRE À 19H00

60%
MONACO

Le week-end dernier aura été cruel pour les deux formations qui se retrouvent ce soir à Gaston-Médecin. 
Châlons-Reims, dont le recrutement a été impressionnant cet été avec les arrivées de Blake Schilb (champion 

avec Chalon en 2012), Jimmy Barron et Devin Ebanks (top scoreur actuel de la Jeep® ÉLITE avec 23,5 pts de 
moyenne), s'est lourdement incliné à Bourg (83-102). Mais la Roca Team est aussi tombée, à Gravelines  

(64-75), tout comme lors de la 2e journée d'EuroCup face à Belgrade quelques jours plus tôt...
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DE LA 6e JOURNÉE DE Jeep® ÉLITE

BOULAZAC - NANTERRE
SAMEDI 20 OCTOBRE À 20H00

50/50Dans le mini-championnat pour le maintien qui pourrait opposer le BBD aux équipes de Cholet (1V-4D 
jusqu'ici), Antibes ou Fos (0-5), force est de constater que Boulazac est en avance sur la concurrence (2-3), 

en l'ayant emporté au Palio face au Portel (+25) et Monaco (+16), parvenant même à faire longtemps 
trembler Le Mans la semaine dernière (69-74 au final). Un bon départ qu'il faudra confirmer ce soir face  

à une équipe de Nanterre, toujours privée de son intérieur, Demetrius Treadwell. 

CHOLET - PAU-LACQ-ORTHEZ
SAMEDI 20 OCTOBRE À 20H00

55%
CHOLET

Après quatre revers lors des quatre premières journées, le tout sur un écart moyen de -21, les fans de Cholet Basket 
devaient sérieusement commencer à se poser quelques questions. La rencontre à Fos, le week-end dernier, devenait 

déjà capitale pour CB, d'autant que le club avait choisi de se priver de son meneur US, Tywain McKee, auteur d'un 
regrettable "dérapage" lors d'une séance d'entraînement. Heureusement, les jeunes Kyllian Hayes (12 pts en 21 

minutes) et Abdoulaye Ndoye ont fait le job et permis à Cholet de ramener une très précieuse victoire de Fos. 

DIJON - BOURG-EN-BRESSE
LUNDI 22 OCTOBRE À 20H45, EN DIRECT SUR RMC SPORT

65%
DIJON

Après ses quatre succès initiaux face à Châlons-Reims, Boulazac, à Fos et face à Pau-Lacq-Orthez, la JDA a dû 
se résoudre à abandonner à LDLC ASVEL la place de leader du championnat en s'inclinant sans démériter à 

Nanterre (73-77) samedi dernier. L'adversaire de ce soir, la JL Bourg, a été aussi solide à domicile (3 victoires 
face à Pau, Chalon puis le CCRB le week-end dernier) qu'en difficulté à l'extérieur (-21 à Nanterre,  

-29 à Limoges) depuis le début de la saison.

LE MANS - GRAVELINES-DUNKERQUE
SAMEDI 20 OCTOBRE À 18H30, EN DIRECT SUR RMC SPORT

55%
LE MANS

Le calendrier de début de saison de Gravelines-Dunkerque n'a vraiment rien d'évident, puisque lors des six 
premières journées, le BCM ne rencontre que des équipes que le mensuel Basket a classé parmi les 8 premiers 

dans ses pronostics. Résultat jusqu'ici : trois succès probants (à Limoges et face à Nanterre puis Monaco à 
Sportica) pour deux revers à Levallois et face à LDLC ASVEL. Et ce soir, c'est un déplacement chez les Champions 

en titre manceaux, qui ont de plus remporté 4 de leurs 5 premières rencontres, qui se profile...

LE PORTEL - FOS PROVENCE BASKET
VENDREDI 19 OCTOBRE À 20H00

65%
LE PORTEL

Même s'il est toujours extrêmement difficile de cuisiner, dans son Chaudron, une mixture qui ne soit pas du goût 
d'Éric Girard et ses hommes, il y a déjà urgence, côté Fos Provence, à radicalement changer de menu. Les BYers sont 

en effets les seuls, avec Antibes, à ne pas avoir encore ouvert leur compteur de victoires (0-5). Mais surtout, dans ce 
qui se dessine comme devant être un mini championnat pour la survie, comprenant le FOPB, les Sharks, Cholet et 

peut-être Boulazac, la défaite de la semaine dernière, à Parsemain, contre CB est une vraie tuile. 

LEVALLOIS METROPOLITANS - STRASBOURG
VENDREDI 19 OCTOBRE À 20H30 60%

LEVALLOIS 
METROPOLITANS

Les Alsaciens avaient parfaitement commencé leur saison en étrillant Cholet dans les Mauges (112-75) lors de 
la première journée, grâce notamment à un Youssoupha Fall impressionnant. Mais depuis, la faute à une série 

de blessures, la SIG a perdu au Portel et face à Pau au Rhenus. « Sur le papier on a le meilleur secteur intérieur 
de France, mais les mecs sont tous blessés ! », faisait ainsi remarquer Ali Traoré. Et ce soir, il faut faire face à Yarou 

et Wright, le duo intérieur le plus efficace de la Jeep® ÉLITE jusqu'ici...
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INTERVIEW GRAND FORMAT

Pape Philippe Amagou (Le Mans)

« Quand je regarde derrière moi, 
je crois que je peux être fier… »

Trop gêné par des problèmes de dos, Pape Philippe Amagou a tiré sa révérence 
cet été, à 33 ans, après 16 saisons professionnelles dont 15 en Jeep® ÉLITE. Petit 

hommage à cet énorme défenseur qui a remporté quatre titres avec Le Mans, 
Nancy ou Limoges.

 ¤ Après 15 saisons dans l’élite plus une année d’escapade 
en Grèce, 4 titres de Champion, deux Coupes de France et 
une Semaine des As, tu viens d’annoncer prendre ta retraite 
sportive. Un choix dicté aussi par une blessure…
Oui, je comptais jouer encore deux ans de plus en fait. C’est donc bien 
cette blessure qui m’impose ce moment pour arrêter. C’est donc un peu 
frustrant, forcément. Mais j’avais déjà pas mal de soucis au niveau du 
dos depuis deux ou trois ans. Là, les médecins m’ont expliqué que j’avais 
des disques qui sont hyper usés. Cela provoque pas mal de séquelles, des 
petites douleurs mais qui sont récurrentes. Je ne veux pas prendre de 
risque non plus pour que cela ne soit pas trop handicapant pour le reste 
de ma vie. Les médecins m’ont donc vivement conseillé d’arrêter et de 
prendre soin de mon corps. La seule solution, c’était de me faire opérer du 
dos. Je serais revenu dans un an. Probablement une deuxième aussi. Et là, 

je me serais retrouvé à 34 ans avec déjà deux opérations du dos... C’est trop 
impactant comme blessure pour prendre tous les risques. Bon voilà, une 
retraite à 33 ans, ce n’est pas non plus horrible à vivre. 

 ¤ Ton sentiment aujourd’hui ?
Ce qui a été le plus frustrant, c’est cette période de blessure où je me suis 
battu pour revenir. Aujourd’hui, j’ai bien commencé à digérer. Dès que mes 
médecins - qui le font pour mon bien -, m’ont vraiment conseillé d’arrêter, 
je me suis fait à l’idée. Et puis la fin de saison dernière, avec le titre au bout, 
m’a procuré tellement de choses positives que cela m’a sans doute bien aidé. 
Je ne peux pas dire que je n’aurais pas aimé continuer, mais maintenant, 
quand je regarde derrière moi, j’ai quand même fait une belle carrière. Au 
final, ce type de blessure aurait pu survenir bien plus tôt. À 33 ans, c’est un 
âge raisonnable pour arrêter. La frustration, donc, n’est pas si forte que ça...
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DLSIXIEME HOMME

Plus d’infos sur www.dlsixiemehomme.fr

INTERVIEW GR AND FORMAT

 ¤ Si tu ne devais garder qu’une 
seule saison, qu’un seul titre, serait-
ce le premier, avec la bande de jeunes 
qu’avait Le Mans à l’époque, avec toi, 
Yannick Bokolo, Alain Koffi et Amara 
Sy ?
C’est dur ! Impossible presque de n’en 
conserver qu’un. Tous les titres ont une saveur 
particulière. Il est certain que le premier (en 
2006, avec Le Mans, ndlr), conquis avec une 
bande de potes, a eu une saveur particulière. 
Une première comme ça, alors qu’on sort à 
peine du centre de formation, avec le club où 
l’on a grandi, c’est une sensation incroyable. 
Mais ensuite, tous les autres ont eu leur charme. 
Quand j’arrive à Nancy (en 2008), le SLUC reste 
sur trois finales perdues consécutives. Il y avait 
donc une attente énorme de la part de tous, 
en interne comme dans le public. En août, on 
parlait déjà de cette finale à Bercy qu’il faudrait absolument gagner. Après 
ces trois échecs, quand on remporte cette finale qui à l’époque se jouait 
sur un match sec, donc avec une immense pression, on a senti un truc 
allant au-delà de la joie. Une forme de soulagement incroyable. Ensuite, 
avec Limoges (2015), ça avait encore une autre saveur. Le club venait de 
remporter son premier titre depuis 2000. Alors faire le doublé, alors que 
depuis 10 ans, le titre changeait de main tous les ans, c’était génial. Et puis, 
c’est un bastion historique du basket, dans une ville où la culture basket 
est énorme. Je n’y ai passé qu’un an mais l’intensité de ses 12 mois fait 
que j’ai l’impression d’avoir passé 5 ans au CSP. Et là, enfin, même si je 
n’ai pas beaucoup joué, boucler la boucle en remportant un nouveau titre 
avec mon club formateur, c’était vraiment top. Donc, tu m’as demandé d’en 
choisir un mais... c’est impossible, je te cite les quatre...

 ¤ Un seul coach ?
Un seul coach ! Allez, Frédéric Crapez (ancien meneur de jeu shooteur passé 
par Toulouse et Tours notamment, devenu aujourd’hui cadre fédéral et coach 
des U18 qui viennent de remporter une médaille de Bronze l‘été dernier en 
Lettonie, ndlr). Si je ne dois en choisir qu’un, ce serait lui. C’est lui qui est 
venu me chercher, m’a appris les premiers fondamentaux puis l’exigence 
qu’il faudrait avoir pour atteindre le haut niveau. En tant qu’homme 
comme en tant que basketteur, il m’a énormément apporté. Je l’ai eu au 
Pôle Régional de Tours, de 13 à 15 ans, et il a eu vraiment un impact réel 
sur ma vie.

 ¤ Un seul coéquipier ?
Impossible ! Allez, allons-y pour Alain Koffi. Mais là, tu vas me fâcher avec 
Yannick Bokolo, avec qui j’ai fait toutes les sélections de jeunes en plus de 
notre parcours au centre de formation et avec les pros au Mans. Il y a aussi 
Amara Sy. Lui est un peu plus âgé que Yannick et moi, mais c’était une 
sorte de grand frère. Il y en a énormément. Je citerais Shawnta Rogers, 

un micro-meneur incroyable dont j’étais la 
doublure en tout début de carrière. J’ouvrais 
de grands yeux pour tenter d’apprendre au 
maximum de lui. Franchement, il y en a trop 
pour que je les cite tous. Sandro Nicevic a aussi 
été vraiment marquant... J’ai aussi envie de 
citer Victor Samnick.

 ¤ Et l’adversaire le plus marquant, 
celui qui t’a le plus posé de problème 
quand tu défendais sur lui ?
Alors je dirais Mire Chatman (champion 
avec Pau en 2004-05, ndlr). J’étais un gros 
défenseur, je crois, donc j’étais rarement 
dépassé par un adversaire. Et là, la première 
fois que je l’ai rencontré, j’ai vite compris qu’il 
était un gros cran au-dessus.

 ¤ Quels souvenirs gardes-tu de ton 
expérience en Grèce ?
C’était juste formidable. J’ai énormément appris lors de cette saison- là. 
Je m’y suis aussi fait des amis, des coéquipiers avec qui je suis toujours 
en contact. C’était aussi génial d’évoluer comme ça loin de son cocon, de 
connaître une autre expérience de vie. L’attente des fans, cette folie qui 
est propre au public grec. Et puis, j’ai aussi pu découvrir ce que peuvent 
ressentir les joueurs étrangers qui évoluent chez nous. Tu as une pression 
énorme, tu es loin de chez toi, cela n’a rien d’évident. Côté basket comme 
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INTERVIEW GR AND FORMAT

au-delà, c’est une expérience formidable à vivre. Et puis, il y avait les 
derbies face à l’Aris ou au PAOK Salonique, la grande ville à 1h15 de Kavala. 
Là, c’était vraiment chaud ! 

 ¤ Et de tes sélections, avec les U20 
français en début de carrière, puis 
cette médaille gagnée à la CAN, en 
2009, ou la demi-finale, à domicile, 
toujours avec la Côte d’Ivoire, en 
2013 ?
J’ai fait toutes les sélections de jeunes, des U16 
aux U20. J’ai aussi fait partie d’un groupe élargi 
avec les A, mais j’ai vite compris que je serais 
barré en équipe de France A. J’ai donc choisi 
d’évoluer avec la sélection de Côte d’Ivoire, 
le pays de mes parents. On a fait deux CAN, 
un Championnat du Monde aussi. C’est une 
chance incroyable de pouvoir évoluer pour 
son pays et celui de ses origines. Cela a été 
une immense fierté et puis ça a aussi occupé 
tous mes étés ou presque depuis que j’ai 14 
ou 15 ans. Et effectivement, la CAN 2013, à 
domicile, avec toute ma famille élargie qui ne 
me voit jouer d’habitude qu’à la télé et qui se 
trouvait dans les tribunes, ça avait été énorme. 
Un moment de partage incroyable avec le 
public comme avec mes oncles et tantes, mes 
cousins...

 ¤ Tu vas travailler dans la finance 
maintenant. Comment envisages-tu 
l’avenir ?
J’ai un Master 1 en finance. Enfin, j’ai terminé 
ma licence l’an dernier et là, je suis en pleine 
rédaction de mon mémoire pour l’obtention 
du Master après une expérience de six mois 
en entreprise. Je ne ferme pas la porte à une 

reconversion dans le monde du basket, mais j’ai vraiment eu envie de voir 
et de faire autre chose. Le basket m’a fait vivre pendant plus de 15 ans. 
C’est une chance magnifique. Mais j’ai ressenti le besoin de reprendre des 
études et d’aller voir un petit peu en dehors de mon milieu. 
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